



entosystem

BSFL vivantes

- Nos larves de mouche soldat noire (BSF) sont nourries avec une diète probiotique sans pathogènes et riche en grains. Ceci assure le meilleur profil nutritionnel et le ratio Ca: P adapté à votre animal.
- Les larves de BSF ont une haute teneur en acide laurique, qui a des propriétés antimicrobiennes fortes et aide à prévenir les infections bactériennes.
- Ils sont faciles à utiliser, ils peuvent être gardés dans leur contenant, sans besoin de nourriture ou d'eau et sans cage d'élevage compliqué. Ils ne font pas de bruits et ne s'échappent pas.
- Ils sont très dynamiques et attirent l'intérêt de vos reptiles!
- Elles sont également bonnes pour la santé et le bonheur de vos poules, poissons, oiseaux et rongeurs.

QUESTIONS:

Comment je nourris les larves à mes animaux?

Simplement mettre les larves dans un bol sec. Les larves se promèneront, mais seront incapables de s'échapper du bol tant que les côtés sont secs.

Comment puis-je faire grossir les larves?

Vous pouvez leur nourrir des restants de tables (propres). Elles préfèrent de la nourriture molle comme des bananes ou du pain mouillé. Notez que les larves peuvent grossir très rapidement (doubler de taille en quelques jours) et qu'elles se transformeront en pupes plus rapidement.

Pourquoi les larves deviennent brunes ou noires?

C'est le cycle naturel de la larve, elles sont en train de se préparer à se transformer en mouche soldat noire! Les larves brunes ou noires ont le plus haut taux de calcium. Nourrissez-les en premier ou laissez-les se transformer en mouches pour vos animaux. Les larves vont naturellement commencer à se transformer après quelques semaines dépendant de la température d'entreposage. Les entreposer à 10-15°C permet de retarder leur pupation.





entosystem

Live BSFL

- Our BSFL larvae are raised on a pathogen free grain rich probiotic diet. This ensures the best nutritional profile and Ca : P ratio for your pet. This means no more dusting, no more gut-loading and no more taking care of chirping escapees!
- BSFL are high in lauric acid which has strong antimicrobial properties and helps prevent and fight bacterial infections.
- They are low maintenance, they can be kept in their container with no need to feed and no setup require. They do not chirp and does not escape like crickets.
- They wiggle around and are very healthy which keeps your herps interested.
- They are also good for the health and happiness of your chickens, fish, birds and rodents.

FAQ:

How do I feed the worms to my pet?

Simply putting them in a dry dish works very well. The grubs will move around but will have trouble climbing out as long as the sides are dry!

How can I get my worms to grow bigger?

You can feed kitchen scraps and (clean) food waste to the worms. They prefer soft food such as bananas and bread. Make sure the food is moist but not too wet. Please note that the worms grow very quickly (they can double in size within a few days) and will turn brown quicker if you feed them.

Why do the worms turn brown/black?

This is the natural cycle of the worm, they are preparing to turn into black soldier flies. The brown worms actually have the highest calcium ratio. Feed them first or let them turn into black soldier flies for your pets! The worms will naturally start to pupate after a few weeks depending on the storage conditions. Storing them at 10-15°C will delay their pupation time.

